



Salta se une como proveedor a “Mi Taxi Eléctrico”

La concesionaria chilena Salta se convirtió en proveedor de “Mi Taxi Eléctrico”, programa ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética en colaboración del Ministerio de Energía. La iniciativa busca potenciar la electromovilidad en el segmento del transporte liviano a través del recambio de vehículos a combustión interna por tecnología 100% eléctrica. *“Queremos ofrecer un servicio de transporte libre de emisiones contaminantes y de ruido, brindando comodidad tanto al conductor como a los pasajeros. Desde nuestro rol, además, daremos a conocer el modelo eléctrico como parte de la gama de vehículos que comercializa Chevrolet”*, dijo Iván Vásquez, gerente comercial de Salta Automotriz Empresas.